
10 Pièces

287 m²

Réf. PR1-376

1 150 000 €

Draguignan
Maison à vendre (83300)
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Située  dans  un  quartier  calme,  cette  belle  propriété,  dont  une  partie

date  de  l'époque  napoléonienne,  est  située  dans  le  hameau  de

Flayosquet,  à  proximité  du  village  médiéval  de  Flayosc.Il  a  été

entièrement restauré et agrandi par les propriétaires actuels.La maison

principale  est  très  lumineuse  et  aérée  et  dispose  d'un  hall  d'entrée

(27,36 m2), une cuisine- salle à manger entièrement équipée (29,5 m2)

menant  à  la  terrasse extérieure couverte,  un salon avec cheminée,  un

coin salon avec un autre coin repas (50,34 m2), un bureau (13,25 m2),

un coin TV séparé, une chambre de maître avec salle de ...

Set in a calm area, this beautiful property, part of which dates from the Napoleonic

era,  is  situated  in  the  hamlet  of  Flayosquet,  close  to  the  medieval  village  of

Flayosc.It  has  been  completely  restored  and  extended  by  the  current  owners.The

main  house  is  very  bright  and  airy  and  has  an  entrance  hall  (27.36  m2),  a  fully

equipped kitchen dining room (29.5 m2) leading to the covered outside terrace, a

living room with a fireplace, a seating area and another dining area (50.34 m2), an

office  (13.25  m2),  a  separate  TV  corner,  and  a  master  bedroom  with  en-suite

bathroom (36 m² ) and direct access ...
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